



Es una iniciativa del Ministerio de Educación de la Ciudad que lleva más de 8 años de trayectoria en la que los y las estudiantes pueden adquirir conocimientos de programación y herramientas necesarias para iniciarse en la industria tecnológica.

Este año, 2700 estudiantes de nivel primario y 5200 de nivel secundario se inscribieron en los distintos cursos que ofrece Aprendé Programando. Los más destacados son Desarrollo Web, Python y Desarrollo de Videojuegos. Además, se incorporó el curso de Desarrollo de Aplicaciones Móviles para estudiantes del nivel secundario.

Además, el programa lanzó un nuevo campus virtual con un acceso más dinámico, innovación metodológica y contenidos actualizados, para optimizar la experiencia de los estudiantes durante su cursada.